

Spielzeugmuseum Spiez

Schweizer Spielzeug - Sonderausstellung

Das Spielzeugmuseum Spiez zeigt in seiner neuen Sonderausstellung eine Vielzahl von Spielsachen, die in den letzten hundert Jahren entstanden sind.

Mit Stokys Baukasten, Knorr und Maggi Produkten im Verkäufertiladen, Naef Holzspielsachen spielen Kinder auch heute noch. Holzkühe, die in der Schweiz seit Generationen handgefertigt und bemalt werden, verkörpern Schweizer Werte: modern, dynamisch und gleichzeitig traditionell. Bis heute sind sie vielleicht das berühmteste Spielzeug, das in der Schweiz erfunden wurde. Sie sind universell und lassen Kinderherzen höher schlagen.

Andere Spielsachen sind heute so kostbar, dass sie nur noch in Ausstellungen zu bestaunen sind: Sascha Puppen, Spanisch Brötli Bahn, Mutzli Bären.

Viele Ausstellungsstücke stellen uns Leihgeber aus der ganzen Schweiz zur Verfügung.

Das Spielzeugmuseum Spiez zeigt eine grosse Vielfalt der Spielsachen, die in den letzten hundert Jahren in der Schweiz hergestellt wurden. Das Berner Oberland spielte dabei eine wichtige Rolle mit der Herstellung von Holzspielsachen.

Besuchen Sie das Spielzeugmuseum Spiez und tauchen Sie ein in die Welt der Spielsachen der letzten hundert Jahre. Finden Sie Ausstellungsstücke, mit denen Sie als Kind auch noch gespielt haben.

Das Museum ist Dienstag bis Sonntag vom 01.04.–31.10 von 14 00–17 00 Uhr und vom 01.11–31.03. von 14 00–16.30 Uhr geöffnet.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Quelle: L. Knüsli, 100 Jahre Schweizer Spielzeugfabrikation



GEGRÜNDET

2005 in Thun
2017 Umzug nach Spiez

PRÄSIDENT

Ueli Zimmermann

MITGLIEDER

ca. 160

LOKAL

Spielzeugmuseum Spiez
Obere Bahnhofstrasse 60
3700 Spiez

KONTAKT

info@spielzeugmuseum-spiez.ch
www.spielzeugmuseum-spiez.ch